

Mit großer Trauer haben wir vom Tode unserer langjährigen
Gesellschafterin

Carla Freifrau von Oppenheim geb. Siempelkamp

erfahren.

Als jahrzehntelange Gesellschafterin war Carla Freifrau von
Oppenheim dem Unternehmen sehr eng verbunden.

Ihr lag die Entwicklung des Unternehmens sehr am Herzen und
sie wirkte stets mit großem Engagement und Weitsicht im
Gesellschafterkreis bei der Fortentwicklung unseres
Unternehmens mit.

Durch ihr freundliches und sehr herzliches Wesen wurde
Carla Freifrau von Oppenheim im Kreise unserer Gesellschafter
und von Beirat und Geschäftsführung sehr geschätzt.

Unser Mitgefühl gilt ihrer Familie.

Wir werden Carla Freifrau von Oppenheim stets in Ehren
gedenken.

Dr. rer. nat. h.c. Dieter Siempelkamp (Ehrenvorsitzender des Beirats)

Bertram Staudenmaier (Vorsitzender des Beirats)

Dr.-Ing. Martin Stark (Sprecher der Geschäftsführung)

Elisabeth Bienbeck-Ketelhohn (Geschäftsführerin)

im Namen des Beirats, der Gesellschafter, der Geschäftsführung und
der Belegschaft der G. Siempelkamp GmbH & Co. KG, Krefeld